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112 Bridge club de l'Aunis MAI 2023 

 

 

 

Voilà de jolis brins aux clochettes odorantes. S’ils sont 

offerts aux dames par de beaux bruns, à n’en pas douter 

ils porteront bonheur ! 
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Bientôt un nouvel arbitre au club ! Jean-Pierre a déjà suivi le  stage à 

Royan, il a passé l’oral, l’épreuve écrite est à suivre au mois de juin et 

voilà !  

 

 

 

En effet, un grand Bravo à ces candidats, c’est beaucoup de travail 

pour être qualifié et je ne vous parle pas du reste !  

 

 

 

  

Bravo c’est 

courageux ! 

Félicitations pour 

l’implication, un vrai 

plus pour le club 

Trois arbitres de plus en 

peu de temps quand même ! 

Oui pas’que faut les 

organiser les tournois et 

pour satisfaire tout le 

monde, c’est un peu 

sportif des fois !!!! 
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Prochaines manifestations 

 
 Grande première mercredi 10 mai journée vide grenier. 

Location de l’emplacement 10€. S’inscrire évidemment. Le club ouvrira 

ses portes dès 8heures pour celles et ceux, les matinaux, qui veulent 

s’installer tranquillement. Vous pouvez évidemment venir plus tard si 

vous le souhaitez, c’est vous qui voyez !  12heures, je vous le rappelle, 

option auberge espagnole. Bref du “boulot” de préparation en vue 

mais n’oublions pas les loisirs, je veux parler du tournoi qui 

commencera à 14h30. 

 

 
 Pour l’instant l’organisation de ces deux fêtes n’est pas encore 

finalisée, vous en saurez davantage en temps voulu. Il faut savoir 

faire durer le plaisir de la surprise. 
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L’heure de la compétition a sonné, rien ne sert de courir il 

faut… lâcher ses bouquins de bridge ! 

 IMPORTANT Finale du challenge d’hiver samedi 29 

avril à 10h30  au club Duperré 

 Samedi 20 mai coupe du comité, connue comme 

compétition 1-2-3-4. Elle se jouera très certainement au 

Duperré également. 

 Mercredi 24 mai, challenge de printemps par paire. 

Les dernières infos pratiques seront données en temps voulu 

pour qu’elles ne se perdent pas en route si elles sont 

divulguées trop en avance et toutes au même moment. 
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L’Aunis reçoit 

Le vendredi 12 mai les bridgeurs du club de Condom vont venir visiter 

La Rochelle et ses environs proches. Le midi ils ont demandé s’il leur 

serait possible de déjeuner dans nos locaux avant de participer avec 

nous au tournoi de régularité. 

 

 

 

 

 

Les joueurs du club de 

Condom s’installent en 

Est/Ouest ? 

Oui, notre président 

a organisé le tournoi 

de cette façon.  
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Des invités reconnaissants 

 

Le soir ces bridgeurs nous proposent de  déguster, autour du 

verre de l’amitié, les spécialités de leur région. Vous le 

savez, venant du Gers, c’est très prometteur. 

Nous avons accepté pour leur faire plaisir bien entendu ! 
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Ce que l’équipe du conseil d’administration va mettre en œuvre, 

discrètement mais sûrement, c’est un grand nettoyage de printemps. 

 

 

 

 

     

Le chalet, les placards, les 

armoires du bureau et puis 

quoi encore ? 

Et ça t’en fais 

quoi ??? 
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Faut-il le chanter ? L’écrire  partout sur les murs ? Le répéter chaque 

jour ? Comment faites-vous pour mettre si vite le bazar (et je reste 

polie) dans les boîtes à enchères ? 

 Les cœurs s’envolent à tire d’aile, vers quels horizons ????? 

  Les trèfles s’effeuillent de chagrin ! 

 Les piques facétieux se fendent la poire ! 

 Les carreaux rougissent de rage ! 

 

Nous avons tiré l’alerte à plusieurs reprises, sans succès. Alors, 

dépités que nous sommes, nous hésitons encore ! Plusieurs solutions 

s’offrent à nous, jugez par vous-même en regardant ci-dessous.  
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OU BIEN    

        

 

 

 

 

 

 

 

 Message reçu ? 

Renversant ce 

discours ! 

OK mais le respect du 

matériel est un minimum 

pour le confort de tous les 

joueurs. 

On s’en fiche, nous on 

joue à la belote. 
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Histoire de parking ! 

 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

Vous l’avez compris, il est question des problèmes de stationnement 

de ces derniers jours. Emile est allé se renseigner à nouveau, 

personne à la mairie n’est capable de savoir si le parking devant notre 

club nous appartient ou pas ???? 

Gare aux roues sur 

l’herbe, les quatre sur 

le bitume, compris ? 

Oui je suis au courant 

maintenant ! Je vais 

faire attention. 

Moi j’en transpire ! J’vais 

perdre mes boulons ! 

T’inquiète Jeannette, moi 

j’men lave la carrosserie ! 
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Cependant, ils se sont montrés rassurants, ils ont affirmé que si nous 

avons bien la jouissance de ce parking, la mairie ferait les travaux de 

peinture quant à la privatisation du lieu, gratuitement évidemment ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vous connaissez 

l’expression, le canard 

est toujours vivant ? 

Nous on connaît ! On peut’dire qu’il va en passer 

des canards avant que l’affaire soit réglée, 

attention on n’est pas pessimistes, oh non ! 
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Assemblée générale 

Cette assemblée se tiendra le samedi 24 juin.  

Les convocations seront, pour la plupart, envoyées par mail, excepté 

pour ceux qui n’ont pas d’adresse électronique ou qui ont des soucis 

pour ouvrir les documents  informatiques. Ceci par esprit d’économie 

pour le club. 

Vous allez également recevoir un appel à candidature pour tous les 

postes du conseil d’administration et pour celui de la présidence. Le 

temps passe vite, notre “mandat” arrivant à son terme, chaque 

adhérent qui le souhaite peut se présenter pour faire partie du 

conseil. Il n’y a que 11 places disponibles. Pour voter, il vous faudra 

cocher 11 noms parmi ceux proposés sur la liste. Il pourra y avoir 14 

ou 15 ou davantage de noms, seulement 11 pourront être cochés. Ce 

qui veut dire que certains membres déjà en place, le resteront s’ils le 

souhaitent et s’ils ont été réélus. Certains pourront quitter le conseil 

et laisser leur place, ils ne feront donc plus partie des noms sur la 

liste, et d’autres devront sortir s’ils n’ont pas assez de voix, au profit 

des nouveaux membres élus. 
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 Vous serez informés de l’heure exacte à laquelle le club ouvrira ses 

portes pour vous accueillir. C’est Emile qui se chargera de cet accueil. 

Trois tables pour l’émargement sont prévues, chacune sera tenue 

respectivement par, Diana, Gérard, et Cathy. 

Une autre table tenue par Michèle sera à votre disposition pour 

remettre les procurations qui vous auront été confiées.  

Pour le dépouillement nous ferons appel à deux volontaires, puisqu’il 

n’est pas possible que ce soit une personne du conseil 

d’administration, respectons la loi ! Gérard surveillera le bon 

déroulement de celui-ci. 

Bien évidemment la séance sera suivie d’un apéritif offert par le club, 

tout le monde pourra partager ce moment. 

Par contre, pour le déjeuner il faut s’inscrire avant le 09 juin dernier 

délai ! Le règlement se fera au moment de l’inscription, il sera de 

25€. 

Chaque jour, lorsque vous venez au tournoi, il y a toujours, au moins, 

un membre du conseil d’administration présent,  donc pas de 

problème pour enregistrer vos inscriptions. 

Ce sera un buffet froid. 

Nous avons pensé à un déjeuner sur l’herbe si le temps est clément.  

 

Pas de panique, c’est évidemment une boutade. 
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Notre bonne éducation nous oblige à préférer tables et sièges, plus 

appropriés. 

 

 

Toutefois, si le temps le permet vraiment, nous optons pour le repas 

en plein air. 
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Récapitulons. 

 Arbitrage 

 Manifestations à venir 

 Compétitions 

 L’Aunis reçoit 

 Les projets 

 Le parking 

 L’assemblée générale 
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